

El pasado 7 de marzo, la ciudad de Bahía Blanca y su zona sufrió una secuencia de lluvias sin precedentes que derivó en una gran inundación. Los datos oficiales estiman la caída de 400 mm. en 6 horas.

Este evento climático extremo trajo un drama humano, social y económico cuyas consecuencias aún no pueden ser totalmente dimensionadas. 16 personas fallecidas al día de la fecha, medio centenar desaparecidas, casas anegadas y sin servicios básicos, autos a la deriva, puentes rotos, calles y rutas destruidas. Una sociedad desgarrada y aturdida emocionalmente; un paisaje arrasado por la fuerza destructora del agua.

Las imágenes que comenzaron a llegar a través de las redes y medios de comunicación sumieron en la tristeza, el dolor, la perplejidad y también el miedo a millones de personas de nuestro país y el mundo. Costaba creer lo que se veía.

Entre nosotros, familia claretiana, estos sentimientos adquirieron una repercusión particular. Poco a poco nos fuimos enterando la angustiante situación por la que pasó gran parte de la comunidad educativa de nuestro Colegio Claret: directivos, docentes, familias, estudiantes, personal... transitaron la tragedia que fue común a todos los bahienses, aunque particular en cada vida e historia.

Ante ello, y porque la fe moviliza y no paraliza, hemos decidido lanzar la campaña “Claretianos Unidos por Bahía”, a través de la cual saldremos al encuentro de tantas hermanas y hermanos damnificados por esta situación. Queremos llegar a las familias de nuestra comunidad educativa y también a aquellas de los barrios donde nuestra escuela tiene presencia misionera.

En las redes de Solidaridad y Misión (@somisuroficial) y de los Misioneros Claretianos de San José del Sur (@claretianosdelsur) se encuentran disponibles los canales de colaboración. Próximamente sumaremos una propuesta de recolección de elementos e insumos de primera necesidad. Les mantendremos informados/as sobre cuándo y cómo acercar las donaciones que se recogerán en cada una de las comunidades educativas de nuestra Provincia.

Creemos que la mejor solidaridad es la que nos enseñó Jesús en la multiplicación de los panes y los peces: una rebosante, sin medida, y también organizada. Vivirla intensamente en esta Cuaresma, será el mejor abrazo que podamos dar a toda la comunidad de Bahía Blanca.

#ClaretianosUnidosporBahia

